

SWI

Antisipasi Banjir, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Pengecekan Aliran Sungai"

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 18, 2023 - 13:57



Antisipasi Banjir, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Pengecekan Aliran Sungai"

Sukabumi, 18 Desember 2023 - Dalam rangka menghadapi musim penghujan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama-sama dengan Kepala Desa Nyalindung, Bapak Asep Supriadi, dan anggota BPD Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan pengecekan aliran sungai. Kegiatan ini

dilakukan di Kp. Langkob Rt. 02/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 18 Desember 2023, pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan rombongan tidak hanya memeriksa aliran sungai, tetapi juga menghimbau warga masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kebersihan sungai. Mereka memperingatkan agar warga tidak membuang sampah sembarangan ke sungai guna mencegah terjadinya penumpukan sampah yang dapat mengakibatkan banjir.

Selain itu, upaya pencegahan longsor juga menjadi fokus dalam kegiatan tersebut, mengingat potensi terjadinya bencana akibat tingginya curah hujan. Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat untuk melakukan antisipasi dini terhadap potensi longsor di bantaran sungai.

Dalam upaya memperkuat keterlibatan masyarakat, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk melaporkan segala bentuk kejadian darurat atau bencana alam kepada pihak berwenang, termasuk kepada Bhabinkamtibmas setempat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Selain itu, ia juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga lingkungan dan kesiapsiagaan masyarakat menghadapi potensi bencana alam. Tetap waspada dan bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.